



Information für die Kulturfahrt nach Burnham-on-Sea , England

Liebe Mitglieder und Interessierte unserer Partnerschaft Fritzlar-Burnham-on-Sea/Highbridge e.V.,

für unsere diesjährige Kulturfahrt zu unserer Partnerstadt Burnham-on-Sea/Highbridge, England vom 22. 6. - 29.6. 2025 möchte ich Euch/Ihnen nun gerne weitere Informationen zukommen lassen.

Wir werden am 22.6. morgens ab Fritzlar, Parkplatz Grauer Turm mit dem Bus starten (Reisecenter Fritzlar). In Genf/Belgien machen wir dann einen Zwischenstopp mit Übernachtung im Hotel. Am nächsten Tag fahren wir dann in Richtung England, Fährüberfahrt von Calais nach Dover, Weiterfahrt nach Burnham-on-Sea.

Am späten Nachmittag werden wir dort ankommen und von unseren englischen Partnern empfangen, die dort für das Programm für uns vom Mo., 23.6. bis Fr., 27.6. sorgen werden. Zumeist werden alle Reiseteilnehmer/innen privat untergebracht, und außerdem in Hotels, bzw. Pensionen.

Vom 27.6. bis 29.6. ist auf der Rückfahrt ein Aufenthalt in Canterbury geplant und am 29.6. geht es wieder über Dover – Calais zurück nach Fritzlar.

Der Reisepreis wird sich auf 800,-- pro Person belaufen und Mitglieder erhalten wieder einen Zuschuß. Dabei sind im Reisepreis die Fahrten, Fährüberfahrten, 3 Hotelübernachtungen mit Frühstück enthalten. (Die Hotelübernachtung in Burnham-on-Sea ist nicht dabei).

• Ein gültiger Reisepass ist Pflicht, sollte also auch vorhanden sein.

Die weiteren Einzelheiten zur Kulturfahrt, wie z.B. Besichtigungen werden dann in einem Infoabend verkündet, der Termin wird baldmöglichst festgelegt und auch im Februar sein.

Anmeldungen sowie Infos können nun ab sofort erfolgen, (marliesheer@web.de) und außerdem ist dann eine Anzahlung von 200,-- pro Person erforderlich.

Mit herzlichen Grüßen

Marlies Heer, 1. Vors./Vorstand

Partnerschaft Fritzlar-Burnham-on-Sea/Highbridge e.V.